

マイナビ電子書籍・VOD比較 ドラマ「ウロボロス」の感想調査

 「ウロボロス」の感想・評価を調査！



完全無料配信中！

5.0



Wさん：★★★★★

「ウロボロス」を見て、スリリングなストーリーと複雑なキャラクターに引き込まれました。主人公たちの緻密な計画と感情の葛藤がリアルに描かれており、毎回予測不可能な展開が楽しめます。特に、深い人間ドラマと緊迫感のあるシーンが魅力的です。オススメポイントは、緊張感を持続させるストーリー展開とキャラクターの内面を掘り下げた描写です。見終わった後も強く心に残る作品です。

Yさん：★★★★★

イクオと竜哉は、刑事とヤクザに別れた幼馴染であり、2人がどのように行動していくのか見どころであると思いました。法で裁くことができない本当の悪をどのように裁くのか考えてドラマを観ることができました。生田斗真さん演じるイクオの活躍するシーンに見どころがありました。

Sさん：★★★★★

生田斗真の裏と表の表情のギャップがとても大きくカッコよかった。小栗旬も生田斗真も同じ目標だけど全く違う形で復讐を果たそうとする姿がとても切なく、でもなぜか温かい気持ちにもなった。悪いことをしているけどでもなぜか憎めない役どころだった。

Oさん:★★★★★

警察とヤクザという設定が今までになくよかったです。誰が黒幕なんだろう？と毎週気になって見ていました。黒幕わかった時の意外性。まさかあの人とは思いませんでした。

子供の頃の回想でいつもオムライスが出てきて美味しそうかと思ってました。

ラストは切ない終わり方でしたが、最終回でいいタイミングで嵐の主題歌が流れてそこもとてもよかったです。あの歌はドラマにとっても合っていたと思います。

Sさん:★★★★★

小栗旬と生田斗真主演作でちょっとドロドロした感じのドラマではありますが、最初から最後までドキドキハラハラさせられる展開で非日常的な世界に引き込まれていきます。悪役の人には本当に腹立たしい許せない！という気持ちになりました。主演二人の演技力が光る良いドラマだと思います。

Hさん:★★★

「ウロボロス」は、復讐をテーマにした緊迫感あふれるドラマです。幼少期に同じ悲劇を経験した二人の主人公が、大人になりそれぞれ刑事とヤクザとして再会し、共に真実を追い求める姿が描かれています。彼らの信念や複雑な人間関係、過去と現在が交錯するストーリーが見所です。主演の二人が織りなす緊迫した演技と巧妙なプロットが視聴者を引き込み、最後まで目が離せません。

Jさん:★★★★★

私にとって「ウロボロス」は小学生の時にみた思い出深い作品です。ヤクザと警察両方からのアプローチ復讐に向かっていく様は最高にカタルシスを感じます。生田斗真さんと小栗旬さんの演技が素晴らしく、パディものドラマとして名作だと思います。

Hさん:★★★★★

結局は 人身売買の謎。

イクオとタツオは2人は結局すれ違い、最後は死んでしまうから何とも後腐れの悪いドラマではありました。

毎回毎回、謎が謎をよんでいるので次が見たくなる。

蓋を開けてみたら結局そんな感じかと言う、虚無感。